

29. Juni 2020

ORN / RMV

# Auftragsrückgabe??? EVG fordert Klarheit und Sicherheit

Die Busunternehmen ORN und RMV stehen wirtschaftlich am Abgrund: Sie wollen bis zu 80 eigenwirtschaftlich betriebene Buslinien zurückgeben. Grund: Massive Einnahmeausfälle durch Corona.

Was bedeutet die Entscheidung für die betroffenen Busfahrer\*innen? Darüber schweigen sich die Arbeitgeber aus. Rund 250 Arbeitsplätze hängen an den Linien.

Die EVG und die Betriebsräte fordern die Arbeitgeber auf, hier endlich Klarheit zu schaffen. Sollten die Linien tatsächlich zurückgegeben werden, muss gesichert werden, dass die Beschäftigten nicht ihre Arbeitsplätze verlieren. Die Betriebsräte müssen ordentlich eingebunden werden, auch daran hakt es bisher.

Die EVG verhandelt derzeit ein „Bündnis für unsere Bahn“. Die Busgesellschaften gehören für uns unbedingt dazu. Wir wollen Busse und Bahnen so unbeschadet wie möglich durch die Krise bringen. Das wird aber nur funktionieren, wenn auch die Arbeitgeber ernsthaft daran mitwirken. Sind ORN und RMV dazu bereit?

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG)

Reinhardtstraße 23, 10117 Berlin – [www.evg-online.org](http://www.evg-online.org)



Wir leben Gemeinschaft